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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和５年１月 12 日（木） 午前 10 時～午後４時 50 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、学校長、情報通信部長、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

委員から「昨年の交通事故情勢は、12 月中に交通死亡事故が相次いだ

ことは残念であったが、交通死亡事故の件数としては一昨年よりも減少

した。交通事故防止に向けた地道な取組の成果が着実に出ていると思う

ので、本年も引き続きお願いしたい。また、先日年頭視閲式に出席した

が、非常にインパクトのある救助訓練の様子が披露されたほか、初動警

察活動の紹介では、見る人を楽しませる工夫もなされていた。今年は一

般公開もされ、観覧者も多く集まってくれていた。警察活動への県民の

理解と協力が得られるよう、年頭視閲式を始めとして様々な取組を継続

していただきたい」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   自動車運転代行業者の認定取消し処分に係る聴聞の実施について 

   県警察から、自動車運転代行業の業務の適正化に関する法律に基づき、

正当な事由なく六月以上の営業実態が無い自動車運転代行業者について、

認定の取消し処分のため、聴聞を実施する旨の報告がなされ、審議の上

了承した。 

第６ 報告事項 

 １ 11 月県議会定例会等の開催状況について 
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   県警察から、11 月県議会定例会において、代表質問では「警察行政の

デジタル化」等について、総務委員会では「電動キックボードの交通安

全対策」等について、一般質問では「自転車の交通安全対策」等につい

て、それぞれ質疑答弁が行われ、閉会日、「令和４年度香川県一般会計補

正予算議案」等の公安委員会関係議案は、全会一致で原案どおり可決さ

れた旨の報告がなされた。 

 ２ 初任科第 92 期（長期課程）卒業式の挙行について 

   県警察から、県警察学校における 10 か月間の初任教養を修了する初

任科第 92 期生（長期課程）25 人が、1 月 27 日に卒業し、卒業後は、警

察署に配属され、採用時教養の一環として、職場実習を行う旨の報告が

なされた。 

   委員から、「春に入校した 25 人が全員そろって卒業できるということ

は大変喜ばしい。今後も職場実習等、指導が続くが、しっかりと育てて

いただきたい」旨の発言があったほか、委員から、「新しい人は、固定観

念に捉われないフレッシュな目で組織を見ることができるので、新しい

人の意見を聞くのも組織として大事なことだと思う」旨の発言があった。 

 ３ 令和４年度第３四半期における監察実施結果について 

   県警察から、全警察署に対する業務監察及び服務監察を実施した結果、

おおむね良好であった旨の報告がなされた。 

   委員から、「私が社内監査を行うとき、常々社員に対して『監査は粗探

しではなく、システムの不具合等をいち早く見つけて、組織をよくする

ために行っている』と言ってきた。監察の本来の目的とはそういうとこ

ろにあると思う」旨の発言があったほか、委員から、「監察の結果、全体

的に良好であったことは良かったと思う」旨の発言があった。       

 ４ 令和４年度第２回管区監察の受監結果について 

   県警察から、令和４年度第２回管区監察を受監した結果について報告

がなされた。 

   委員から、「管区監察では、一部助言すべきと認められる事項があった

とのことであるが、これに関しては今後何らかの検討が行われるのか」

旨の質問があり、県警察から「助言はより一層良くするためにという意

味合いでなされており、予算の関係や県の実情等から判断することにな



  3/4 

る」旨の説明がなされた。 

 ５ 令和４年中の交通死亡事故の発生状況について 

   県警察から、令和４年中の交通事故死者数は２年連続減少し、統計資

料が残る昭和 23 年以降２番目に少ない 32 件 35 人（前年比―２人）と

なったほか、全死者に占める高齢者の割合が約７割に上り、道路横断中

や車両単独による死亡事故が目立った旨の報告がなされた。 

   委員から、「交通事故死者数が、２年連続減少したことは、日頃の県警

察の努力の結果が、数字として出てきているのだろうと思う。今後とも、

死者ゼロを目指して様々な面で改善努力していただきたい」旨の発言が

あったほか、委員から、「死者数に占める高齢者率を見ると、やはり高齢

者の交通事故防止対策が大事であることがよく分かった。運転免許証の

自主返納については、返納後の生活をどう支援していくのかということ

が重要であり、警察だけの問題ではないと感じているが、現在行われて

いる事故防止対策を継続しつつ、少しでも高齢者の交通事故が減少する

ようにしていただきたい」旨の発言があった。 

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

なされ、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

１ 苦情受理報告について 

２ 苦情処理結果報告について 

３ 意見・要望等処理結果報告について 

４ 公安委員会定例会議会議録の作成について 

（令和４年 10 月 27 日開催分） 

 ５ 公安委員会ホームページにおける定例会議会議録の作成について 

   （令和４年 10 月 27 日開催分） 

 ６ 公安委員会臨時会議会議録の作成について 

（令和４年 11 月 14 日開催分） 

７ 香川県公安委員会の活動状況について 

第９  その他 

 １ 犯罪被害者等給付金の裁定について 

   県警察から、犯罪被害者等給付金支給裁定のための調査結果の報告を

受け、裁定を行った。 
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 ２ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等の実施状

況について 

   県警察から、12 月中のストーカー行為等の規制等に関する法律に基づ

く禁止命令等の実施状況について報告がなされた。 

 ３ 令和５年香川県警察運営重点の重点目標各部細目等について 

   県警察から、令和５年香川県警察運営重点における重点目標の各部細

目等について、説明がなされた。 

 ４ 公安委員会宛ての苦情の処理結果について 

   県警察から、受理した苦情について、事実関係及び措置状況について

報告がなされ、審議の上、通知する内容等を決定した。 

 ５ 公安委員会宛ての意見・要望等の受理及び調査結果報告について 

   公安委員会宛ての意見・要望等を受理した旨及び調査した結果につい

て報告がなされ、審議の上、今後の措置を決定した。 

６ 警察署協議会の開催結果について 

県警察から、令和４年 11 月 25 日（金）開催の「令和４年度第３回坂

出警察署協議会」及び令和４年 12 月７日（水）開催の「令和４度年第３

回観音寺警察署協議会」、令和４年 12 月８日（木）開催の「令和４年度

第３回高松南警察署協議会」の結果について報告がなされた。 

  

 


